

PomeGran acquiert Digicom pour étendre la couverture réseau hybride à haut débit en régions rurales

La compagnie continue l'accélération du déploiement d'un réseau sans-fil hybride à haut débit à travers trois provinces

Toronto, ON, CANADA et Alma, QC CANADA (14 septembre, 2021) – PomeGran Inc., propriétaires et opérateurs reconnus de réseaux fixes sans-fil à large bande et de fibre optique en régions rurales au travers du Canada, opérant sous les noms de IceNet Wireless, CochraneTel et Canquest Communications, se fait un plaisir d'annoncer l'acquisition de Digicom Sans-Fil Inc. (Digicom) provenant d'Alma, Québec. Cette acquisition représente une étape importante dans l'évolution du groupe de compagnies PomeGran.

Dans la région du Saguenay-Lac-Saint-Jean, Digicom est un fournisseur internet éminent, et après avoir choisi la technologie sans-fil comme solution en termes de performance pour ses clients, la compagnie a commencé à conduire sa propre recherche pour développer des produits de télécommunications fiables et à bas coûts de productions. Avec plus de 25 ans d'expérience en télécommunications, Digicom est l'un des leaders dans le domaine de l'internet sans-fil haute-vitesse au Québec.

« Nous sommes enchantés que Digicom et leur clientèle se joignent au groupe de compagnies PomeGran », dit Dr. Kalai Kalaichelvan, président, PomeGran Inc., « Digicom est un leader de pensée quant à la méthode idéale pour apporter de l'Internet sans-fil en régions rurales de manière efficace et fonctionnelle et nous sommes enthousiastes à l'idée d'accélérer le déploiement de réseaux hybrides fibre/sans-fil aussi bien au Québec qu'au travers de notre groupe de compagnies », conclut-il.

« Nous sommes très heureux de faire maintenant partie de la grande famille de PomeGran. Se joindre à cette grande équipe qui œuvre dans le même domaine que nous, ne peut que créer une synergie stimulante qui amènera notre entreprise encore plus loin » mentionne Christine Marion, directrice générale. Gilles Boily, président, renchérit « Pomegran va permettre à Digicom d'accélérer son expansion et celle de l'internet haute vitesse au Québec. »

« Nous sommes ravis que Digicom se joigne à la famille grandissante PomeGran. Nous voyons d'importantes opportunités de croissance en servant les marchés ruraux québécois, souvent mal-desservis. En travaillant avec l'équipe d'ingénieurs d'expérience de Digicom, ainsi que les co-fondateurs Gilles Boily et Christine Marion, nous continuerons d'exploiter notre plate-forme PomeGran pour continuellement dégager des bénéfices additionnels pour nos clients et parties prenantes. », dit Rob Klein, vice-président, Regroupements et Acquisitions, PomeGran.

Avec cette acquisition, et l'expansion du réseau hybride sans-fil/fibre optique en cours, le groupe PomeGran pourra desservir plus de 250 000 clients, couvrant presque 175 000 kilomètres carrés dans trois provinces: Terre-Neuve-et-Labrador, Québec, et l'Ontario.



En plus de fournir de l'Internet haute-vitesse aux citoyens du Saguenay-Lac-Saint-Jean au travers du groupe de compagnies PomeGran, la Compagnie cherchera à améliorer la qualité des vie des clients Digicom en offrant des services à valeurs ajoutées, par exemple: services santé virtuels disponibles sur demande 24/7 (en partenariat avec TELUSHealth™); plateformes d'apprentissage à distance; Kiosques de Connexion pour les victimes d'abus et de violence domestique; ainsi qu'un accès aux produits et technologies de pointe de PomeGran en utilisant leurs sites de productions globaux, qui apporteront d'importants bénéfices à la région.

-30-

À propos de Digicom Sans-Fil Inc.

Fondé en 1995, Digicom a été un des premiers fournisseurs internet dans la région du Saguenay-Lac-Saint-Jean. Digicom est un vrai pionnier dans son domaine.

En 1997, la technologie sans-fil est devenue la solution choisie par Digicom pour accomplir ses objectifs de performance pour satisfaire sa clientèle en pleine croissance. La compagnie a donc commencé à faire sa propre recherche pour développer des produits de télécommunication fiables et à bas coûts de production.

Aujourd'hui, avec plus de 25 ans d'expérience, Digicom est le leader dans le domaine de l'Internet sans-fil haute-vitesse au Québec.

À propos de PomeGran Inc.

PomeGran Inc., situé à Toronto, ON, Canada, possède et opère des réseaux fixes sans-fil à large bande et de fibre optique au travers du Canada et est un service d'infogérance IoT qui livre une plateforme sécuritaire, propulsée par l'intelligence artificielle, et qui s'auto-guérit pour les infrastructures intelligentes. PomeGran, à travers ses filiales EION, est un fournisseur global de produits d'accès sans-fil à large-bande qui permettent des solutions de communications sans-fil efficaces, économes, et sécuritaires.

POUR PLUS D'INFORMATION, CONTACTEZ:



Christine Marion
Digicom Sans-fil Inc.
T: 418-482-3999
E: cmarion@digicom.ca
W: www.digicom.ca



Cynthia Rawlings
PomeGran Inc.
C: 1-844-423-6384; x404
E: cynthia@pomegran.io
W: www.pomegran.io